

Das Tagebuch von mArtin...

14. November 2024 18:40 Uhr

Die Schönheit liegt ja im Auge des Betrachters. Oder so ähnlich. Es mag ja aktuelle Autos geben, die mehr oder weniger *schön* sind. Im Allgemeinen sind sie es allerdings eher nicht. Alle sehen gleich aus. Ich kann die Automarken kaum noch vom Aussehen her unterscheiden. Daher fällt es mir auch relativ leicht, dem Auto per se nicht zu verfallen. Es reizt mich einfach nicht mehr.

Und da sind wir wieder beim Thema: »*Früher war alles besser!*« Oder eher vielleicht »*schöner*«. Denn was da bei meiner täglichen Route bei der Einfahrt zum Wald steht, ist in meinen Augen eine wahre Schönheit! (Außerdem werden da Erinnerungen an meine Fahranfänge wach...)

(C) mArtin 2024

